

## REANUDACIÓN

Si Dios lo quiere y todo sigue como hasta ahora, el próximo domingo 31 de mayo podremos reanudar de nuevo nuestros cultos dominicales. Sí pedimos a todos los miembros responsabilidad y paciencia ya que tendrá que ser con unas medidas de seguridad estrictas. Ya se publicaran en el wasap de la Iglesia dichas medidas. El resto de reuniones se mantendrán de momento en suspenso y cuando sea posible también se irán reanudando.

### MENSAJE DESDE ARGENTINA



*Hola querido Hermano Jordi y consiervo en obra del Señor, gracias por compartir las novedades de la obra allí en España, de como se empieza poco a poco en la voluntad de Dios, volver a reunirse como Iglesia y tener comunión con todos los hermanos, ya lo hemos compartido con toda la Iglesia aquí en Derqui (Argentina), como motivo de oración*

*Cuanto pedimos que todos allí estén bien y con fortaleza física y espiritual. Nosotros aquí todavía en cuarentena y con un grupo de hermanos preparando diferentes clases de guisados y viandas que repartimos a muchas familias de la congregación, junto con tapa boca (mascarillas) y panes caseros, por las lógicas consecuencia económicas que la pandemia produce, sumado a la débil situación social y económica que se vive. También estamos asistiendo a otras tantas familias con lo mismo, testificando del Amor de Cristo y acompañando en este tiempo de prueba. Les pedimos que oren por nosotros porque hay ciertos riesgos en todo este ministerio ya que también nos entraron a robar algunas cosas en la construcción del tinglado (techado) pero nada nos detendrá en seguir con paciencia la carrera que tenemos por delante puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de fe, el cual por el gozo puesto delante de El sufrió la cruz menospreciando el oprobio y se sentó a la diestra del trono de Dios. A usted, su familia, y a todos los hermanos les deseamos que sean bendecidos y guardados con la sombra del Omnipotente. Les dedico para compartir en la palabra Efesios cap 1: 15 al 21. Los Amamos en el Señor. Abrazos y fuertes saludos como saben bien Pablito y Claudia también.*

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica [webmaster@idcsevilla.org](mailto:webmaster@idcsevilla.org) adjuntado copia del DNI en ambos casos.



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



## UNA IGLESIA BAJO UN MISMO SENTIR

Por: Pablo Salvador Iglesias

Hace varios días Claudia y yo llegamos a España. Si tuviésemos que destacar solo una cosa de las tantas que hemos vivido no sería la comida, la cultura ni tampoco la experiencia académica. Hablaríamos una y otra vez del amor que allí hemos recibido. No tenían referencias nuestras. No sabían de qué familia veníamos ni de qué forma estaban nuestros corazones. Sin embargo, solo les importó una cosa: éramos hijos de Dios.

En pocos días nos sentimos parte de la iglesia. Nos dimos cuenta que hay una sangre más poderosa que la que llevábamos por nuestras venas, y es aquella que un día fue derramada en la Cruz de Calvario. Jesús vino al mundo para liberarnos del pecado, para romper todas esas cadenas que nos atan. Pero también vino a establecer una familia. Allí sentimos algo que tantas veces habíamos escuchado: la Iglesia es una. Sin importar el lugar de donde vengamos, el Espíritu Santo nos hace sentir ese amor que no es humano. Un sentimiento de pertenencia a un pueblo escogido. Cuando hay personas que abren hasta los más profundo de sus vidas con dos desconocidos entiendes que eso es obra de Dios. En ese momento descubres que todos tenemos un mismo Espíritu que nos guía y nos hace entender el corazón de Dios. Es por eso que Pablo nos "rogaba" estar unidos en una misma mente, en el mismo parecer.

**Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer. 1 Corintios 1:10 RVR**

Parece que a veces no entendemos que Jesús instauró una sola Iglesia, con una visión y un llamado. ¿Por qué perder tiempo en debatir asuntos superficiales? Cuando no entendemos lo que Jesús quiso transmitir dejamos la sencillez de corazón a un lado y decidimos dar pie a las divisiones y las críticas. El problema arranca cuando decidimos poner nombre a nuestra iglesia, bajo una denominación específica. En este caso, estamos olvidando que somos ciudadanos de un pueblo que no gobernamos. La cabeza, el fundamento, la roca sobre la que debemos instaurar nuestra iglesia es en Jesús, solo en él.

“

Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo.

1 CORINTIOS 3:11 (RVR1960)

Así se llega a un mismo sentir, cuando conseguimos iglesias cristicéntricas. En este punto, el ministerio de la iglesia en Cádiz nos afecta, en sufrimiento y en acción. En Derqui y en Cancún. Si entendemos la iglesia como un conjunto de iglesias individualistas perdemos el sentido de unidad. Es diferente a “ser un cuerpo con varios miembros”. Romper las cuatro paredes nos hace entender que hay hermanos repartidos a lo largo del mundo con los mismos problemas que nosotros, personas con las que podemos crecer y a las que podemos dar un abrazo. Nuestro ministerio no debe solo desarrollarse “entre nosotros” sino más bien debe llegar hasta el último hombre de la tierra, y quizás para alcanzar este objetivo necesitamos la mano de nuestros propios hermanos. Esta pasión por el evangelio debe unir y no dividir. Hacernos más fuertes y resistir a estos momentos que se avecinan. Todo el pueblo unido, bajo un mismo sentir.



## FALLECIMIENTO

El pasado 18 de mayo fallecía Vicente, cuñado de nuestro hermano Paco León, marido de su hermana, tras una larga enfermedad. Hemos estado orando por él durante bastante tiempo pero no ha podido superar la enfermedad. Ahora toca orar por nuestro hermano Paco y su familia tras esta notable pérdida.

## OPERACIÓN

Aunque ya se informó en su día, recordamos que el pasado 7 de mayo nuestro hermano Manolo Armario fue operado de un quiste en la garganta de manera muy satisfactoria. Manolo ya se encuentra desde entonces en su casa recuperándose.

## ORACION

Aunque de momento no podamos tener nuestro culto de oración presencial, todos los jueves nuestro hermano Jordi nos envía al wasap bastantes peticiones de oración, por lo que rogamos a todos los miembros puedan consultar dicha lista y tener presente todos estos motivos.

## REGRESO

Debido a la situación a nivel mundial que se está viviendo, estábamos muy pendientes de nuestros hermanos Pablo y Claudia en Argentina. Ellos habían intentado volver en varias ocasiones pero no habían conseguido encontrar plazas libres en los pocos aviones que han podido salir hacia nuestro país. Finalmente han podido regresar a casa, el pasado día 11, en perfecto estado tras una preciosa experiencia con los hermanos de aquel país, para seguir aquí sus estudios.

Paco Valdelvira y Mercedes siguen en Londres y ellos se encuentran perfectamente. Oremos también por ellos.

